



Les dragons du lycée au collège

publié le 11/05/2023

Trois groupes de première générale et technologique ont réalisé des contes à destination des élèves de cinquième de Jules Verne en anglais. Ils devaient imaginer une histoire avec un dragon, réaliser le livre correspondant et enregistrer un audio. Les élèves des cinquième ont lu et écouté attentivement les contes des lycéens avec leurs professeurs d'anglais Mme Sardain et Tardat et ont voté pour leur conte préféré.

Aujourd'hui deux élèves d'un des groupes lauréats -Eloann et Axelle- sont allées lire leur conte et répondre aux nombreuses questions des collégiens à propos du projet et du lycée !

Bravo les filles !



